

Rosell, invitado al partido de despedida de Ronaldo

El presidente aceptó la invitación de la Confederación Brasileña de Fútbol para asistir al encuentro de esta noche

al mundo, antes de dejarse llevar por la vida desordenada y las constantes salidas nocturnas.

A quien no podrá ver Rosell sobre el terreno de juego hoy será al azulgrana **Dani Alves**, puesto que **Mano Menezes** le ha

dado descanso junto a **Thiago Silva** y **Ramires**. El otro azulgrana convocado con la 'canarinha', **Adriano**, sí podría entrar en los planes del seleccionador brasileño en el amistoso de esta noche. ■



Sandro Rosell estará en Sao Paulo en el Brasil-Rumanía

Joaquim Piera
SAO PAULO CORRESPONSAL

Sandro Rosell inició ayer un breve periplo por Brasil, donde estará toda la semana y durante el que combinará compromisos como presidente del club, así como asuntos personales. El dirigente azulgrana acudirá esta tarde al encuentro amistoso entre la selección brasileña y Rumanía, en el estadio Pacaembú de Sao Paulo, y que servirá como despedida del fútbol en activo del 'Fenómeno' **Ronaldo**.

Rosell, que desde hace muchos años mantiene relaciones muy fluidas con los responsables del fútbol brasileño, recibió la invitación de la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF) para asistir al encuentro y el presidente no dudó en aceptarla. Al fin y al cabo, el jugador militó durante una temporada en el Barça, durante la que maravilló

Rosell se quedará en Brasil hasta finales de esta semana

Alves, liberado, se perderá el partido; Adriano, con números de jugar

Rueda de prensa para hacer balance

Antes de regresar a Barcelona, Sandro Rosell atenderá a sus compromisos personales en Brasil. Mañana, por ejemplo, tiene una cena privada en Río de Janeiro. A su regreso, tiene previsto ofrecer una rueda de prensa de final de temporada para hacer balance a nivel de club y haciendo hincapié en los éxitos deportivos conseguidos en los últimos meses. Antes de hacerlo, Rosell esperará a que se cierre la temporada en todas las secciones, por lo que como mínimo no será hasta el 14 de junio, cuando el Regal Barça tiene previsto disputar el tercer partido de la final de la ACB.



Alves, liberado, se perderá el partido; Adriano, con números de jugar

es
de la

Quienes creen que
logran hacerlas.

En Endesa hacemos click para impulsar el progreso a través de todos los recursos energéticos disponibles. Por eso, lideramos proyectos de eficiencia energética en todo el mundo y somos una de las empresas más activas en el desarrollo del coche eléctrico y en la implantación de los contadores inteligentes.

Contigo compartimos una misma actitud, la *Actitud Azul*, la actitud de hacer que las cosas sean posibles.

actitudazul.com



luz · gas · personas